



なかよし

第3学年だより
2月号
国本中央小学校

寒さに負けず



暦の上では節分を迎えますが、まだまだ厳しい寒さが続いています。子供たちは、寒さに負けず元気に校庭で遊んでいます。

3年生としての学校生活も、残り2か月となりました。4月に進級したときにはまだ幼さが見られましたが、現在は、中学年らしくきまりを守ったり進んで学習に取り組んだりする態度が見られるようになってきました。学習や生活のまとめをしっかり行い、自信をもって4年生に進級できるようにしたいと思います。



2月の行事予定

- 1日(水) 登校指導
- 7日(火) ヘルマーク回収(最終)
- 8日(水) 授業参観・学級懇談
- 9日(木) なかよしタイム(最終)
- 11日(土) 建国記念の日**
- 14日(火) 感謝の会(3校時)
- 15日(水) 朝会
- 22日(水) 6年生を送る会(3校時)
- 23日(木) 天皇誕生日**
- 27日(月) 登校班の引継ぎ(下校時)



2月の学習予定

- 国語 外国のことをしょうかいしよう
ゆうすげ村の小さな旅館
- 社会 わたしたちの市や
生活の様子のおつりかわり
- 算数 2けたのかけ算
□を使った式と図
- 理科 音のせいしつ ものと重さ
- 音楽 チャチャチャのリズムで遊ぼう
ききどころを見つけて
- 図工 くぎ打ちトントン
- 体育 跳び箱運動 ゴール型ゲーム
- 総合 おいしく食べて元気になろう
- 外国語活動
Unit 8
- 道徳 ふるさとの味を





お知らせ

◆フィルタリング設定100%キャンペーン および重点指導日について

2月10日（金）は「フィルタリング設定100%キャンペーン」における本校の重点指導日となっております。フィルタリングの必要性や、スマートフォンとの付き合い方について各学級で指導をします。各家庭でも話し合ってくださいとともに、グーグルフォームを利用したスマートフォン等への依存度チェックアンケートを実施していただきたいと思えます。ご協力よろしくお願いたします。

◆保健の学習

体育の保健で、健康な生活についての学習を進めています。食事や運動、睡眠・休養といった生活の仕方が健康に影響を与えることや、換気や明るさなどの生活環境を整えることが健康に必要なことを学んでいます。

子供たちは、自分の生活を振り返りながら、よくできているところや改善した方がよいところを自分なりに考える様子が見られています。

こうした機会にご家庭でも様子をよく見ていただき、健康な生活が送れるように声をかけていただけるとありがたいです。

◆図画工作のお願い

図画工作で「みんなでオン・ステージ！」を学習します。教科書46・47ページを参考にして、材料の準備をお願いします。担任から連絡がありましたら、学校に持たせてください。お願いします。（空き箱・輪ゴム・紙の筒・お子さんが扱いやすいように切った段ボール等）

